



仙台電波高専同窓会報

平成二十年度 総会報告

同窓会副会長
出貝 隆志
(電波通信学科九期)



会長挨拶



同窓会長
佐々木 勇
(本科二十二期)

平成二十年度仙台電波高専同窓会総会及び東北支部設立総会は、去る六月十四日(土)仙台のホテルサンルートにおいて開催されました。当日は早朝にあつた震度六強を記録する岩手・宮城内陸地震の影響により欠席を余儀なくされる方が数多くおりましたが、それでも平年と同程度の四十一名の出席を得ることができました。

平成二十年度事業計画では①東北支部の設立②ホームページの充実、会報のカラー化③卒業生に対する同窓会ガイド④どんと祭や講演会など同窓会活動の活発化が提案され、活発な意見交換の結果満場一致で承認されました。

また、一年に一度の役員改選では本校十六期赤井澤正利副会長が退任され、電波通信学科八期工藤久志氏が選任される等新たな体制が参加者全員により賛同を得ました。

引き続き行われた東北支部の設立総会ではこれまでの経過が報告されました後、支部規約及び役員体制の審議が行われ、満場一致により

実、会報のカラー化③卒業生に対する同窓会ガイド④どんと祭や講演会など同窓会活動の活発化や現役学生との絆の強化活動の計画が提案され、活発な意見交換の結果満場一致で承認されました。

また、一年に一度の役員改選では

本校十六期赤井澤正利副会長が退任され、電波通信学科八期工

藤久志氏が選任される等新たな体

制が参加者全員により賛同を得ま

した。

引き続き行われた東北支部の設

立総会ではこれまでの経過が報告

された後、支部規約及び役員体制

の審議が行われ、満場一致により

承認されました。役員には電波通

信学科七期庄子直人支部長、本科

十五期佐竹幸三副支部長、情報工

学科八期中村文副支部長他総勢

十六名が選任されました。

その後の懇親会では、旧職員の

近江みやさんや新規加入者・女性

会員らの談笑があちこちから聞か

れ、無線放浪歌の大合唱のあと名

残を惜しみつつ散会となりました。

その他の懇親会では、旧職員の

近江みやさんや新規加入者・女性

会員らの談笑があちこちから聞か

れ、無線放浪歌の大合唱のあと名

残を惜しみつつ散会となりました。

その後の懇親会では、旧職員の

近江みやさんや新規加入者・女性

会員らの談笑があちこちから聞か

れ、無線放浪歌の大合唱のあと名

残を惜しみつつ散会となりました。

その後の懇親会では、旧職員の</



平成二十年五月十七日（土）新緑が眩しい作並温泉で、卒業三十周年を記念して電波通信学科第四期生の同窓会が開催されました。会場は高専五年の分散会にて、皆で宿泊した岩松旅館。古谷恒雄先生、佐藤弘先生にもご参加を賜り、総勢二十七名の宴会は大変な盛り上がりでした。

久々の再会に、髪型が変わり、体型が変わり、最初の内は「誰だっけ？」の声も聞かれましたが、

直ぐに思い出話に花が咲き三十年前にタイムスリップした夜はあつという間に過ぎ去りました。

翌日は母校を訪問し、懐かしの松韻寮、当時のままの校舎と卒業後に立てられた建物を彌科秀男先生にご案内いただき、三十年といふ歴史をそれぞれが感じながら、見学させていただきました。そして、私たちが学生だったあの時と変わらずにそびえ立つ鉄塔を見上げながら、変わり行く

卒業三十周年記念 第四期生同窓会

今泉修
(電波通信学科四期)

母校に幾ばくかの寂しさを覚えながらも、皆の健康を祈念し、再会を誓い合つて解散となりました。

本科八期B組の 同級会を開催

名取輝忠
(本科八期)

専攻科の社会人 選抜による学生 募集について

専攻科では、平成二十年度の学生募集から、「推薦選抜（校長推薦・企業等推薦）」と「学力選抜」に加えて「社会人選抜」の枠を設けています。社会人選抜は、高等専門学校を卒業後、原則二年以上社会で勤務した経験がある者を対象にします。



北海道支部副支部長 渡辺秀博 (電波通信学科三期)

今年度の全国高専体育大会は

八月十七日から二十七日の日程

で北海道の函館・苫小牧・釧路・

旭川の各会場で行なわれました。

本校からは、水泳競技で四名、剣

道競技で一名が全国大会に出場

しました。北海道支部では、来道

する後輩達を激励すべく準備を

しているのですが、予想?より

少ない出場者でちょっと残念

です。(特に函館地区では、伊

藤支部長はじめ、超OBの面々

ひとときを過ごしました。皆さ

んとは初対面だったのですが、

本校の学生らしく、礼儀正しく

いました。素直な学生達で好感が持てまし

た。折しも、北京オリンピックで

北島選手が金メダルを取ったこ

ともあり水泳談義に花が咲き、

予定時間をおーバーしてしまい

ました。その影響もあってか?

六月十一日（水）本科八期B組の同級会を開催しました。東京仕切りのはすなのに何故か場所は上山市の月岡ホテル。でも山形はさくらんぼのとれるこの時期が一年中で一番いい季節であり、体にやさしい湯の「かみのやま温泉」とあれば、在山形の筆者としては花マルをあげたいと思います。

昭和十四年～十五年生まれは数参加の安部勝信君を含め、参加者は十八名でした。節目とあって、全員一人約五分の持ち時間で、それぞれの週ごし方をスピーチしました。約二時間でしたが、さすがにそれぞれの五十年は重みのあるものでした。

宴席の最後はもちろん「無線放浪歌」です。島村正行君の用意してくれた伴奏にのせ、肩を組み合って歌いましたが、これまでにない素晴らしい齊唱でした。再び変わりつつある電波高の八木山の校舎・松韻寮に想いをはせ、先に逝ってしまった同級生に捧げるしかしエムだつたのかもしれないところの原稿を書きながら考えておりま

翠日エクスカーションは「藏王のお釜」。快晴とは言えないけれど、年に何回あるかどうかの妙に山が近くに見える日で、これほどくつくりお金を見たのは記憶にありません。湖面のエメラルドグリーンも最高、朝日連邦・飯豊吾連邦、遠くに磐梯山が望めるほどでした。次回は仙台です。

JCS(銚子無線)生誕百年祭

JCS東北会会長 千葉定一 (本科五期)

開催される!



「CQ CQ CQ DE JCS JCS JCS」明治四十一年（一九〇八年）五月十六日、銚子町平磯台を開局。平成八年三月三十一日閉局までの八十八年間の輝かしい活躍を経て、本年五月十六日生誕百年を迎みました。

ただひたすらに銚子無線リ

C Sを懐かしむ集いを開催。喜

びと感動百八十名を超える無線

人が集まりました。世話人ゲ

ループ、案内を出した八百名の

中に仙台電波高・電波高専卒の

先輩・後輩が多数おられます。

当日の参加者のうち宮城県内

在住者は八名、千葉定一 (本科五

期)、松田隆次 (専攻科七期)、小

西宗弘 (本科十期)、佐藤邦洋

(本科十三期)、阿部幸一 (本科十

善啓 (本科四期)、根子功 (専攻科七期)、平野隆次 (本科八期)、林英昭 (本科十一期) 佐々木宏 (本科十期)、菅原寿尚 (本科九期) 七名。欠席者で宮城県内在住者は千野根秀夫 (専攻科六期) 外八名。

関東在住者では最長老の斎藤和

三 (本科三期 元川崎汽船)、佐

藤喜之 (専攻科五期) 外、多数の後輩達がおられます。今回はJ

C Sに限定して掲載しましたが、

藤喜之 (専攻科五期) 外、多数の後輩達がおられます。今回はJ

世の中の技術は日進月歩で進歩しています。高専を卒業して就職した後で、もっと勉強が必要と感じることもあります。社会人選抜は、そのような卒業生のためには勤務した経験がある者を対象にします。

社会人選抜の枠は、そのような卒業生のためには勤務した経験がある者を対象にします。社会人選抜は、「調査書、小論文及び面接」の結果を総合して行います。会社の結果を総合して行います。会社等、社会での勤務経験を評価し、学力試験は免除されます。企業等に在職のまま入学することも可能ですが、受験承諾書が必要です)。

平成二十一年度には社会人選抜で一名が入学予定です。

そんな中で、武田拓先生が引率する水泳の選手達が競技期間中、札幌に滞在するとの情報を

翠日エクスカーションは「藏王のお釜」。快晴とは言えないけれど、年に何回あるかどうかの妙に山が近くに見える日で、これほどくつくりお金を見たのは記憶にありません。湖面のエメラルドグリーンも最高、朝日連邦・飯豊吾連邦、遠くに磐梯山が望めるほどでした。次回は仙台です。

全国高専体育大会 出場学生を迎えて

北海道支部副支部長 渡辺秀博

(電波通信学科三期)

今年度の全国高専体育大会は

八月十七日から二十七日の日程

で北海道の函館・苫小牧・釧路・

旭川の各会場で行なわれました。

本校からは、水泳競技で四名、剣

道競技で一名が全国大会に出場

しました。北海道支部では、来道

する後輩達を激励すべく準備を

しているのですが、予想?より

少ない出場者でちょっと残念

です。(特に函館地区では、伊

藤支部長はじめ、超OBの面々

ひとときを過ごしました。皆さ

んとは初対面だったのですが、

本校の学生らしく、礼儀正しく

いました。素直な学生達で好感が持てまし

た。折しも、北京オリンピックで

北島選手が金メダルを取ったこ

ともあり水泳談義に花が咲き、

予定時間をおーバーしてしまい

ました。その影響もあってか?



賞はなりませんでした。しかし、五年の鹿野浩平君を除くとまだ若い選手達ですので、来年以降十分期待できると思います。武田先生及び鹿野君よりお礼のメールをいただきました。彼らの良い想い出となつたようですが、我々北海道支部の同窓生も喜んでおります。さらなる活躍をお祈り致します。

善啓 (本科四期)、根子功 (専攻科七期)、平野隆次 (本科八期)、林英昭 (本科十一期) 佐々木宏 (本科十期)、菅原寿尚 (本科九期) 七名の外、一緒に働いた人の中では、庄子昌六 (本科一期) 大先輩が、庄子昌六 (本科一期) 大先輩と百年祭と共に祝えなかつた事です。ご冥福を祈り、ご報告と致します。



エコラフ報告

仙台電波高専同窓会では、大崎八幡宮のどんと祭に参加していまます。三年目となる今年は同窓生、教職員、学生などで、過去最高の総勢二十六名の団体となりました。当日は風は穏やかなものの、最高気温一度と底冷えの寒さとなっていましたが、出発地点の柏木市民センターから大崎八幡宮までの道中を整然と行進し参拝するところが出来ました。今回は二名の留学生も参加し、その様子は当日の仙台放送のニュース番組で放送されました。

来年一月に、皆さんと一緒に参加してみませんか。提灯と鐘を持つて沈黙を守りながら大崎八幡宮の本殿をめざして整然と行進し、参拝のあと御神火を回り注連縄を投げ込みます。新しい年を心身ともに清々しくスタートしませんか。



参拝神社 大崎八幡宮
日 時 一月十四日十六時から
十八時まで
参加費 三千円
(支度・参拝料等式込み)
○申し込みの時に足袋のサイズ
(何センチか)とバッヂのサイズ
(S・M・L)をお知らせください。

仙台電波高専から仙台高専へ
新モデルの「スーパー高専」設置へ！

八月二十一日、一〇〇九年十月に統合し新校名を仙台高専とすることが発表された。

統合後は仙台電波高専を広瀬キャンパス、宮城高専を名取キャンパスとして存続し活用する。情報電子システム工学系三学科を広瀬キャンパスに、名取キャンパスには生産システムデザイン工学系四学科を置き、定員は両キャンパスで二八〇人となる。

統合の目玉の一つである専攻科の充実のため、専攻科は広瀬に情報電子システム工学専攻を、名取に

生産システムデザイン工学専攻を置き、専攻科は三十六人から七十人に倍増させる。

新高専の魅力やメリット等は、スーパー高専として専攻科の拡充による高度な技術者育成の充実や地域イノベーションセンター等三つのセンターを持つ地域人材開発本部の設置により更なる地域貢献を目指すこと。統合は宮城地区の他、富山、香川、熊本の三地区六高専においても実施されることが公表された。◆新校章・校歌募集中。
詳細は母校のHPに掲載中です。

(四)三井アーバンホール仙台
仙台市青葉区本町一-一十八-十一
O-1-0-5-0-2-1-3-0-1
今年度幹事
ZETTO仙台技術部 佐々木 剛
(電波通信学科十七期)
Mail sasakiit-hc@nkh.or.jp

した。
当日は前日から降り続く雨に開始され、
僕も危ぶまれるほどで、レース開始直前には、水抜き用の穴をボルトで
ツイード側からの水を防ぐカバーを取り付ける、
タイヤを滑りにくいものに交換する等の雨対策を行なう姿が見られました。そ

んな中、母校の二チームはパンク等のトラブルもありましたが無事に完走。それぞれ、周回数五周で、ジュニア部門十二位、総合二十三位、周回數十周で、ジュニア部門八位、総合十五位という成績を修め、奨励賞を受賞しました。同窓生チームは、周回數十一周で、オープン部門五位、総合二一位で完走し、ケミコン賞を受賞しまし

・とき 平成二十年四月十九日

五期会事務局
千葉定一

『五期会』だより！

在仙・仙台電波交流会のご案内

②平成二十年有志忘年会
・とき 平成二十年十一月十五日
・ところ わたり温泉鳥の海

③平成二十年第二回コンペ
・とき 平成二十年十一月十六日
・ところ 宮城野GC

④ 訊報 三橋圭二 平成十八年

生産システムデザイナー学専攻を置き、定員を三十六人から七十人に倍増させる。新高専の魅力やメリット等は、スマーク高専として専攻科の拡充による高度な技術者育成の充実や、地域インベーションセンター等三つのセンターを持つ地域人材開発本部の設置により更なる地域貢献を目指すこと。総合は宮城地区の他、富山、香川、熊本の三地区六高専においても実施されることが公表された。◆新校章、校歌募集中。詳細は母校のHPに掲載中です。

仙台電波高専から仙台高専へ
新モデルの「スーパー高専」設置へ！

(四)三井アーバンホール仙台
仙台市青葉区本町一-一十八-十一
O-1-0-5-0-2-1-3-0-1
今年度幹事
ZETTO仙台技術部 佐々木 剛
(電波通信学科十七期)
Mail sasakiit-hc@nkh.or.jp

平成二十一年一月六日(金)十九時より
ホテル「ムス山台」
アドレス又は住所を明記のうえ、
今年度の幹事担当にご連絡いただければ、追って詳細なご案内を送付させて頂きます。
記

り交流会を開催いたします。
例年、在仙各社にお勤めの皆様を
中心に、学校関係者もお招きしなが
ら、幅広い世代間での交流の場とし
ております。

在仙・仙台電波交流会のご案内

②平成二十年有志忘年会
・とき 平成二十年十一月十五日
・ところ わたり温泉鳥の海

③平成二十年第二回コンペ
・とき 平成二十年十一月十六日
・ところ 宮城野GC

④ 訊報 三橋圭二 平成十八年

回顧錄——實習

会員だより
神奈川県横浜市に在住の特科四
期古市幸昌氏から、太平洋戦争
当時美習生として乗船した思い出
を「回顧録 実習」と題して寄稿
いただきましたのでご紹介いたいと
ます。なお、本稿は長編となって
おりましたので、本誌では一部を
掲載させていただき、全文は同
窓会ホームページに掲載させてい
ただきます。

他の二名の乗組員の方は船橋の二十五ミリマー
ルの二連双二機の機銃で必死に応
戦されて九名が即死、そのほか多
数が重傷をされました。
無線部では私のほか局長さんの
み無事で、次通の山口さん（在田
さんは徵兵のため交替）、同期の
安藤君の姿はなく、病院に運ばれ
たとのことででした。
そこで、わざかばかりの手当と
罹災証明書、海軍の帽子、作業服、
革靴を支給されて、私の実習は終
了しました。

その後、安藤君とは会つていま
せん。学校の名簿にも消息不明と
なつており、いまだに心残りになつ
ています。実習では同期の木村源
之助君が青函連絡船で亡くなつて
います。日本郵船戦時船史という
立派な本がありますが、そこには
樺安丸の写真もなく、当時の乗組
員名簿九十四名には、私や安藤君
の記載はありません。

回顧録――実習――

古市幸昌（特科四期）

会員だより

神奈川県横浜市に在住の特科四期古市幸昌氏から、太平洋戦争当時実習生として乗船した思い出を「回顧録 実習」と題して寄稿いただきましたので、紹介いたしました。なお、本稿は長編となつておりましたので、本誌では一部の掲載とさせていただき、全文は同窓会ホームページに掲載させていただきます。

昭和二十一年四月二十日、私は学校からの実習先の通知で日本郵船神戸支店に向かいました。神戸駅からの市電通りの両側は前日の空襲でがれきの山になっていましたが海岸通りの日本郵船は幸い無事

無線部には、局長の梶山さん、次席の在田さんのほか、「一、二、三日前に乗った学校同期の安藤勝教君がいて、先に乗った安藤君が三席で私はアッブさん（Apprentice 実習生）」という説で、ずい分差をつけられてしましました。

当時、沖縄の地上戦は最終段階に入つており、戦艦大和も四月七日に沈んでいたのですが、私たちは、連合艦隊は無事で反攻の時を待つていると信じていましたが、ドイツも間もなく降伏することになります。

（中略）

しばらくして舞鶴に回航。七月三十日舞鶴港に艦載機による大空襲があり、船首付近と三番ハッチに破口、また、船橋付近は大破炎上し浸水のためかく座沈没、船長

